



O.J.D.: 22681
E.G.M.: No hay datos
Tarifa: 213 €
Área: 75 cm² - 10%

Evaluará el grado de control del diabético ingresado

J. G. V. Coincidiendo con el Día Mundial de la Diabetes que se celebra este jueves, la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) va a poner en marcha un estudio para conocer cuál es el grado de control de los pacientes hospitalizados con diabetes y las complicaciones derivadas del tratamiento.

Según informa Ricardo Gómez Huelgas, coordinador del Grupo de Diabetes y Obesidad de la SEMI, "diferentes estudios han evidenciado que tanto las hiperglucemias como las hipoglucemias se asocian a más complicaciones y a mayor mortalidad en los pacientes hospitalizados. Por tanto, resulta de gran importancia que los pacientes con diabetes mantengan unos niveles de glucemia bien controlados durante su estancia hospitalaria".

MÁS DE 50 HOSPITALES

El *Estudio Midia* es el primero que analazará en más de cincuenta hospitales (aún por definir) la diabetes en el ámbito hospitalario en España, y puede proporcionar información muy relevante que ayude a mejorar el tratamiento de los pacientes durante su hospitalización.